

Il faillit renverser son énorme machine
Et perdit trois bidons remplis de gazoline,
Son compas, son bagout, sa casquette et ses gants !...
Eh oui ! c'étaient bien là les bons yeux larmoyants,
La tête en boule, tout comme une pleine lune,
Du député charmeur : de D. A. Lafortune !...
Trop bouillant pour ne pas s'entraîner aux combats
Ou la poudre remplace écus et beaux ducats,
Désireux de montrer qu'on n'est pas plus des lâches
Sur les sombres flots que sur le plancher des vaches,
Il avait obtenu d'entrer sur le "Rainbow".
On l'y appréciait tout comme un vieux chameau,
Pour sa sobriété, son adresse à l'escrime,
Son talent d'orateur et son parler sublime !...
.
Hélas ! cruel destin, le titre d'amiral
Qu'il espérait gagner dans un combat naval,
S'éloignait pour toujours de ce pauvre anglomane
Prisonnier de Marsil sur un aéroplane.

Montréal ce 14 novembre 1910.